



東芳っ子便り



令和4年1月20日
郡山市立東芳小学校
学校便り第42号
文責：校長 新田直子

全校集会と避難訓練

1月13日（木）、3学期のめあて発表の全校集会を、感染予防のためオンラインで行いました。2年阿久津悠真さん、4年遠藤結衣さん、6年宗像春梨さんが、2学期や冬休みを振り返りながらしっかりと目標を立てて、堂々とめあてを発表しました。すばらしい発表に大きな拍手が送られました。



1月14日（金）には、第2回避難訓練を実施しました。今回は、子どもたちへの予告なしで地震からの出火を想定しての訓練を行いました。清掃の時間に実施しましたが、たてわり班の班長さんがしっかりとみんなをリードしながら、落ち着いて避難をすることができました。いつ起きるか分からない災害に対して、心の備えをしっかりとしておきたいことをみんなで確認しました。



児童会活動と昔遊び

先週は降雪が多く、校庭も一面銀世界となりました。積もった雪に子どもたちは大喜び。業間には雪遊びを楽しんでいました。6年生はみんなが滑らないよう、通路に積もった雪掃除を行ってくれました。生活委員会は、毎朝の校舎の自主清掃やあいさつ運動をがんばっています。14日（金）の業間には、体育委員会と保健委員会が合同で児童集会「東芳オリンピック」を2年生と5年生で行いました。ルールを説明して、いざ、競技スタート！今回の種目は片足バランスでのタイムトライアルでした。楽しい集会や創意を生かした児童会活動、子どもたち一人一人の姿が輝いています。



1月14日（金）は子ども見守り隊の皆様と、1、2年生がふれあい参観を行って、昔遊びを教えていただく予定でした。しかし、全国的な感染拡大が憂慮される状況から、中止とさせていただきます。とても残念でしたが、昨年、昔遊びを教えていただいた2年生が1年生にやり方を教えてあげながら実施しました。感染が収まって、また、見守り隊の皆様にご教えていただけるようになることを祈っております。

